

Bischof-Ketteler-Schule:

Tischtennisturnier an der BKS

Teamgeist und Bewegungsfreude stehen an erster Stelle beim Tischtennisturnier der Bischof-Ketteler-Schule.

Von Constanze Junker

3. Jan. 2025



Mehrere Mannschaften á sieben Personen traten am 18.12.2024 in der Bischof-Ketteler-Schule beim Tischtennisturnier an. Jede Klassenstufe hatte 2 Doppelteams, zwei Einzelspieler:innen und eine Person für ein Rundlauf-Rennen als Mannschaft gemeldet. Auch Schiedsgericht und Coaching wurden von den Schülerinnen und Schülern übernommen. Mit sehr viel Spaß, Bewegung und Teamgeist kämpften die Schülerinnen und Schüler der BKS sowie auch ein Lehrkräfte/JiS-Team um den Cup, indem sie Punkte für ihr Team sammelten. Am Ende gingen drei punktgleiche Teams als Sieger aus dem Turniers hervor.

Für die Kinder und Jugendlichen der BKS war das Turnier eine gelungene Abwechslung in der Adventszeit, bei der sich am Ende alle über einen Preis freuen konnten.